

 Fecha:
 08-06-2024
 Pág.:
 12
 Tiraje:
 5.200

 Medio:
 La Prensa Austral
 Cm2:
 183,1
 Lectoría:
 15.600

 Supl.:
 La Prensa Austral
 VPE:
 \$239.296
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Nova Austral reporta una baja del 7% de sus ingresos en comparación con el primer trimestre de 2023



En medio de procedimientos judiciales

Nova Austral reporta una baja del 7% de sus ingresos en comparación con el primer trimestre de 2023

Según informó el portal Salmonexpert, en el periodo eneromarzo 2024, registró ingresos por un total de US\$28.4 millones, representando una baja de 7% en comparación al mismo lapso de 2023. Esto en medio del procedimiento judicial iniciado tras la decisión del Juzgado de Letras y Garantía de Porvenir que había declarado la quiebra de la salmonera propiedad de capitales noruegos, decisión revertida por la Corte de Apelaciones de Punta Arenas. Los números fueron vistos como un alivio a una em-

presa que ha estado en el ojo del huracán por denuncias de sobreproducción.

El portal especializado en salmones explicó que las mejoras en la cosecha, procesamientos, empaque y una mayor biomasa en los centros de cultivo permitieron recortar los costos en un 17%. Estos se ubicaron en US\$23,9 millones

De este modo, la compañia logró pasar de pérdidas por U\$\$29,3 millones a una ganancia de U\$\$11,1 millones, en medio de su proceso de reestructuración y de los esfuerzos administrativos por sacarla adelante.

El resultado final de explotación de la empresa, sin incorporar elementos financieros (Ebitda), posterior a los ajustes avanzó de mermas de US\$31,8 millones a números azules que llegan a los US\$16,3 millones.

Finalmente informaron de que el efectivo actual de la empresa es de US\$9,3 millones, esto es casi seis veces mayor al registrado en el mismo periodo del año pasado.